



Au lac de Constance

L'association FloriRail vient de faire un voyage en Allemagne, au lac de Constance. Le périple a commencé à la gare de Guebwiller avant de se rendre à la gare de Müllheim. Puis le groupe a embarqué dans le Régional-Express de la DB jusqu'à Offenburg, avant de traverser la Forêt Noire jusqu'à Singen, via l'une des plus belles lignes d'Allemagne. De là, un train FLIRT les a amenés à Radolfzell au bord du lac de Constance. Puis en Interregio-Express, ils ont rejoint Friedrichshafen. La visite du musée Zeppelin a été très impressionnante. Le groupe a ensuite traversé le lac jusqu'à Constance en bateau. Le lendemain, il a visité la ville avant d'effectuer une croisière reliant Constance à Meersburg, puis l'île de Mainau, Uhdlingen et sa cité lacustre et enfin Überlingen. Le retour s'est fait par le sud de la Forêt Noire, toujours en IRE, via Bâle et Müllheim.